



Collioure

publié le 09/04/2025

Descriptif :

Un troisième jour sous la grisaille mais sans pluie !

Après les cours de ce matin où les élèves ont élaboré une frise chronologique retraçant les faits marquants de l'exil des républicains espagnols et appris un chant républicain, nous nous sommes rendus à Collioure.

Pause déjeuner sur les hauteurs de la ville et ... sous les oliviers



puis visite du château Royal de Collioure où ont été enfermés les opposants au régime franquiste.



Les élèves ont bénéficié d'une visite guidée et d'une exposition permanente agrémentée de nombreuses photos authentiques de l'époque.



Après un quartier libre dans les ruelles typiques de Collioure



nous avons effectué le parcours machadien à travers les lieux emblématiques par lesquels était passé le poète Antonio Machado, obligé de fuir son pays comme de nombreux espagnols.





Nous sommes rentrés à l'hôtel, nous avons dîné, au menu ce soir de très bonnes lasagnes et une tarte au chocolat ! Pour clore la journée certains élèves ont eu le plaisir de regarder un match de football tandis que d'autres se sont rassemblés pour jouer à des jeux de société.